### 5

#### **1** L'UNIOR

### **ECONOMIE**

economie.union@sonapresse.com

# BGFIBank Gabon : Dimitri Kévin Ndjebi nouveau directeur général

Maxime Serge MIHINDOU Libreville/Gabon

EUNI le vendredi 9 juin 2023 en session extraordinaire, le Conseil d'administration de BGFIBank Gabon a nommé Dimitri Kévin Ndjebi en qualité de directeur général de BGFIBank Gabon. Le choix des administrateurs s'est porté sur un " pur produit " du groupe BGFIBank.

En effet, Dimitri Kévin Ndjebi a intégré, le 1er groupe bancaire d'Afrique centrale en 2008 en qualité d'analyste crédit, en provenance de la Caisse d'épargne Bourgogne-Franche Comté (France). Ce banquier confirmé cumule 18 ans d'expérience dans les domaines de la gestion des relations clientèle, du développement de fonds de commerce, du

crédit, de la gestion des risques et du contrôle.

Il a notamment gravi progressivement les marches managériales suivantes: Crédit Risk Officer -BGFIBank SA (septembre 2009) ; Responsable de l'exploitation à la Banque de financement et d'investissement - BGFIBank Gabon (mai 2010); directeur du Centre d'affaires de Port-Gentil -BGFIBank Gabon (juillet 2012) ; directeur de la Banque des entreprises - BGFIBank Gabon (décembre 2015); Directeur des engagements - BGFIBank Gabon (décembre 2016); directeur adjoint du crédit - groupe BGFI-Bank (mars 2017); directeur du crédit - groupe BGFIBank (mai 2018) et directeur de l'exploitation - groupe BGFIBank (depuis janvier 2023).

Ainsi, le Conseil a donné au nouveau manager la mission prin-

Plan stratégique de la banque dénommé Reconquête 2025". Dimitri Kévin Ndjebi sera assisté par ses deux directeurs généraux adjoints. Il s'agit de : Habib Simon Mapangou-Ma-Kombila, directeur général adjoint en charge du Pôle opérationnel et de Germaine Nguenkam Tchokomelieu épouse Nanfa, directeur général adjoint en charge du Pôle support.

"Je suis très heureux de rejoindre l'équipe dirigeante de la filiale qui possède une expertise reconnue. Elle est leader du marché local et sacrée meilleure banque régionale d'Afrique centrale. Au niveau du groupe, cette filiale a une position unique compte tenu de son professionnalisme historique ", s'est enthousiasmé le nouveau directeur général de BGFIBank Gabon.



Henri Claude Oyima et le promu Dimitri Kévin Ndjebi.

# Accès à l'électricité : le gouvernement signe un accord avec Africa50

MSM Libreville/Gabon

E gouvernement gabonais et la plateforme d'investissement "Africa50" ont signé dernièrement un protocole d'accord portant sur le développement de lignes de transport d'électricité dans le pays sous forme de partenariat public-privé (PPP)

L'accord a été signé à Abidjan, en Côte d'Ivoire, lors de la session Invest in Gabon organisée dans le cadre de la deuxième journée du Africa CEO Forum. Les signataires pour le compte du Gabon étaient Séverin Oswald Mayounou, ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, et Hugues Mbadinga Madiya, ministre de la Promotion des investissements et des partenariats publics-privés, et le directeur général Alain Ebobissé, pour le compte d'Africa50. "Le Gabon a démontré sa volonté

de travailler avec le secteur privé pour atteindre des résultats tangibles. Nous ne ménagerons aucun effort pour aller vite et bien faire, pour accompagner l'avenir et la prospérité durable de la population et des entreprises du pays", a souligné Alain Ebobissé.

En rappel, Africa50 est une plateforme d'investissement créée par les chefs d'États africains et la Banque africaine de développement (BAD), dont le mandat est de développer et d'investir dans des projets d'infrastructures à fort impact en termes de développement, à travers la mobilisation de fonds publics et privés, tout en proposant un rendement attractif aux investisseurs.

À ce jour, Africa50 compte 34 actionnaires, dont 31 pays africains, la Banque africaine de développement, la Banque des États de l'Afrique de l'ouest (BCEAO) et Bank Al-Maghrib.



L'accord, conclu dans le cadre d'un partenariat public-privé, vise à renforcer l'infrastructure électrique du Gabon.

## Passerelle du Carrefour SNI : le gros œuvre déjà posé

**ENA** Libreville/Gabon

de réalisation d'autres éléments tout aussi majeurs de l'ouvrage, et la passerelle du Carrefour de la SNI (commune d'Owendo) sera terminée. Une infrastructure de belle facture qui sera très prochainement mise à la disposition des usagers. Ceux-ci n'avaient pas d'autre choix que de défier les véhicules circulant dans les deux sens en traversant à pied les deux voies, avec tous les risques que cela comportait.

D'ailleurs, au débit de cette situation, de nombreux accidents se sont produits, dont certains mortels à cet endroit précis. Le souhait souvent émis – comme cela s'est fait en d'autres lieux à la traversée de voie tout aussi critique – était d'aménager un ouvrage surplombant les deux voies contiguës pour assurer le passage des piétons. Une structure assez altière pour ne pas être menacée par les grumiers



La principale armature est déjà posée. Restent les éléments accessoires.

chargés de billes de bois, des camions de grands conteneurs, etc., dont les volumes de cargaisons peuvent représenter un danger pour le nouvel ouvrage. Les concepteurs de celui-ci ont sans doute tenu compte de ces détails importants qui ont relevé sa hauteur.

Le 4 juin 2023, la grande armature qui constitue l'essentiel de la passerelle a été posée par les techniciens de la société EBL sur les deux poutres en béton qui la soutiennent. Désormais, elle surplombe les deux voies et n'attend plus que les autres

aménagements, notamment les escaliers qu'emprunteront, de chaque côté, les piétons.

Il s'agit d'une sécurisation importante de ces derniers qui ne seront plus exposés au ballet des voitures et autres engins qui sont légion dans cette zone où le port d'Owendo n'est qu'à un jet de pierre.

Si le gros œuvre est déjà réalisé, la population attend avec impatience la fin de ce chantier, synonyme de la mise en service de la passerelle et la fin de leur exposition aux véhicules roulants.